
Сегодня {Коллективу СУ-15 | «Перспектива»: | Вас волнует 
в I — четверть века I забота о детях | судьба Шарташа?

номере: I - 2 an.fi. | - 3 ап^. I - У an.fi.

ОРГАН ПАРТКОМА, ПРОФКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ И АДМИНИСТРАЦИИ ПРОЕКТНО СТРОИТЕЛЬНОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ — 
СВЕРДЛОВСКИЙ ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ ДОМОСТРОИТЕЛЬНЫЙ КОМБИНАТ ИМ. 60-ЛЕТИЯ СОЮЗА ССР (ПСО СДСК)

ф ВЫХОДИТ С 1 ЯНВАРЯ 1974 ГОДА ♦ № 18 (851) • ПЯТНИЦА, 18 МАЯ 1990 ГОДА • Цена 2 коп.

К политике—через желудок
О том, насколько важны 

нынче проблемы подсобных 
хозяйств строительных 
предприятий, говорит тот 
факт, что «продуктовый» 
вопрос уже в третий раз 
включается в повестку дня 
пленумов обкома профсою
за рабочих строительства 
и промышленности строи
тельных материалов.

Сегодня можно сказать 
прямо: продовольственная 
программа, так браво за 
явившая о себе в начале 
восьмидесятых, себя не 
реализовала и не оправда
ла. Аграрный цех страны, 
сколько ни старался, а все 
же не смог обеспечить ра
стущие потребности населе
ния в мясе, молоке, ово 
щах..., Да и аряд ли, види
мо, сможет при старом, не 
оправдавшем себя подходе 
к ведению сельского хозяй
ства. Как будто бы новые 
формы труда —-г хозрасчет, 
семейный подряд, аренда, 
кооперативы — наметили
■■■ммммммммммммммммммммммммммммммммв

На пусковом, объекте второго квартала — доме № 5 по ул. Новгородцевой — 
трудится бригада маляров Л. Белых из СУ-7.

На снимке: Владимир Мореев в бригаде на хорошем счету, он один из тех, на 
кого можно положиться.

ПОДУЧИЛАСЬ ЛИ ДИСКУССИЯ?
После последнего откры

того письма ЦК КПСС 
«За консолидацию на 
принципиальной основе» в 
партийной, и не только 
партийной среде нача
лось уже не обсуждение 
Платформ к XXVIII съез
ду КПСС, а самого пись
ма. Одни коммунисты 
утверждают, что в пар
тии закончились и глас
ность, и демократия, дру
гие — что это письмо при
зывает к продолжению 
диалога, к продолжению 
дискуссии.

Время летит быстро, се
годня в печати появился 
и третий проект—«Марк
систская платформа в 
КПСС», подготовленный 
федерацией марксистских 
партийных клубов. Не 
знаю, как в других пер
вичных парторганизациях, 
но у коммунистов домост
роительного объединения 
она не находит сторонни
ков

Наибольшее внимание 
члены КПСС — строите
ли уделяют первым двум 
проектам — «Платформе 
ЦК КПСС» и «Демокра
тической платформе»..

* Продовольственная программа: 
пути решения

пути выхода из продоволь
ственного кризиса, но по
скольку этот процесс ра
стянется, по-видимому, на 
длительное время, ждать 
сиюминутных добавок к 
столу по меньшей мере 
глупо. Поэтому, чтобы и 
вовсе не остаться с пустым 
желудком, особое внимание 
сегодня нужно уделять под
собным хозяйствам про
мышленных предприятий. 
Эта мысль была главной на 
II пленуме обкома проф
союза строительных пред
приятий, который состоял
ся в ТСО «Средуралстрой».

В отчетном докладе се
кретаря обкома профсою
за М. К. Давыдова было 
отмечено, что, хотя за по
следние три года число 
подсобных хозяйств воз
росло с 21 до 42, а в сред
нем на одного раббтника

* Партийная 
жизнь

.Здесь недавно прошло 
открытое партийное соб-; 
ранне - дискуссия. В по
вестке дня было записа
но: «Обсуждение Плат
форм реформы КПСС».

Необычность собрания 
была в том, что на него 
пришли не только секре
тари партбюро из подраз
делений ДСК, партийные 
активисты из «Сверд- 
ловскгражданстроя» и из
дательства «Уральский 
рабочий», но и беспар
тийные

Партком помог в орга
низации этого собрания, 
пригласив сразу двух со
докладчиков — это заме
ститель секретаря парт
кома УПИ им. С. М. Ки
рова, делегат XXVI обла
стной партконференции, 
кандидат в делегаты 
XXVIII съезда КПСС 
Д. М. Сергеев и консуль
тант идеологического от
дела Свердловского /Ж 
КПСС, кандидат философ
ских наук А. А. Хузин. 

в 1989 году пришлось по 
10,5 кг мяса, 17 кг молока, 
5,5 кг овощей, все же воп
рос подсобных сельских 
хозяйств предприятий да
леко не исчерпан. В целом 
производство сельскохо
зяйственной продукции в 
подсобных хозяйствах убы
точно, не хватает кормов 
в животноводстве, удобре
ний в растениеводстве, не 
решены социальные воп
росы трудящихся подсоб
ных хозяйств, в них слабо 
внедряются аренда, семей
ный подряд, не проводятся 
мелиоративные работы, нет 
техники и автотранспорта.

Большинство предприя
тий отрасли, особенно 
мелкие, предпочитают во
все не заниматься подсоб
ными хозяйствами, так как 
многим это экономически 
не выгодно. Даже по про

Участник рождения в 
Москве проекта «Демокра
тической платформы», 
Д. М. Сергеев, выражая 
озабоченность за судьбу 
нашей партии, обратил 
внимание на следующее: 
в партии наблюдается кри
зис, она теряет дсверие 
у молодежи, средний воз
раст коммунистов — 47 
лет. Опросы показали, 
что студенты не верят в 
построение коммунизма в 
стране, далее, коммунисты 
УПИ отрицательно отнес
лись к проекту Платфор
мы ЦК КПСС. Идеи демо
кратического социализма 
несет в себе «ДП», под 
крылом которой необходи
мо взять курс на демокра
тический социализм, «ДП» 
— это новое видение пар
тии.

Критики «ДП» утвер
ждают, что в ней нет де
мократического центра
лизма, принцип этот в ней 
есть, просто он четко не 
выделен. В проекте Плат
формы ЦК КПСС, к при
меру, совершенно не учи
тывается многопартий
ность, а ведь и партия, и 
страна живут в преддве- 

довольственной отдаче 
«Уралочки», о которой не 
раз писала наша газета, чи
татель может сделать вы
вод, насколько подсобные 
хозяйства сегодня не со
стоятельны.

Разработанная ТСО в до
кументах и мероприятиях 
отраслевая продовольст
венная программа выполня
ется не во всех строитель
ных подразделениях. Понят
но, что для закладки сво
его подсобного хозяйства 
нужны первичные средства, 
а у многих их просто нет. 
И поэтому, конечно, любое 
предприятие вольно рёшать, 
на какую же социальную 
программу, будь то «Жи
лье», «Здоровье» или «Про

рни принятия Закона «О 
партиях и общественных 
организациях».

Как философ, А. А. Ху
зин подчеркнул, что в ос
нове политического плю
рализма лежит плюра
лизм экономический. Се
годня в стране определя
ются разные виды собст
венности, отсюда и раз
ные точки зрения к мес
ту и судьбе партии. И да
же более: нарастает ми
ровоззренческий плюра
лизм, — вспомним транс
ляцию по Центральному 
телевидению пасхальных 
передач.

Содокладчик обратил 
внимание, что и «ДП», и 
«Марксистская платфор
ма» имеют негативные 
моменты — они ведут к 
развалу партии, платфор
ма же ЦК КПСС более 
фундаментальна, она за 
стабильность, хотя в ней 
есть немало моментов, ко
торые требуют доработки, 
и конечно же, до съезда 
и на нем проект Платфор

довольственная программа», 
потратить имеющиеся сред
ства. По мнению зам. на
чальника ТСО В. Ю. Штаня, 
выбор должен склониться 
в пользу продовольствия, 
ибо по прогнозам обстанов
ка з 90-м году с продуктами 
питания будет осложняться. 
Поэтому развитие и расши
рение собственной продо
вольственной базы сегод
ня — это условие безбед
ного существования завтра 
в обстановке всеобщего 
дефицита, эта работа на 
перспективу.

В заключение пленум об
кома профсоюза постано
вил: предложить руково
дителям пре/утриятий и ор
ганизаций совместно с СТК 
и профсоюзными комите
тами в срок до 1 июля 1990 
года разработать конкрет
ные меры по увеличению 
производства мяса (до

мы и Устав КПСС претер
пят значительные изме
нения.

Оба содокладчика отве
тили на вопросы, а вам, 
дорогие читатели, приве
ду коротко те мысли, ко
торые были высказаны в 
ходе собрания - дискус
сии некоторыми коммуни
стами.

В. Н. ФУКАЛОВ, се
кретарь партбюро управ
ления домостроительного 
объединения:

— Процессы демокра
тизации в стране, в пар
тии могут продолжаться, 
успешно только в услови
ях многопартийной систе
мы. И мне хочется, что
бы события развивались 
так, чтобы в будущем мне, 
коммунисту, не было стыд
но перед своими детьми.

П. А. ЖАРИХИН, ком 
мунист. фронтовик:

— Я за платформу ЦК 
КПСС, в ней я больше по
лучил ответов на свои во
просы, я против фракци
онности в партии, она да

30 кг), молока (до 50 кг), 
овощей, рыбы подсобными 
хозяйствами; поручить пре
зидиуму обкома профсою
за создать отраслевой ко
ординационный совет по 
разработке и контролю за 
реализацией Продовольст
венной программы, для ра
боты непосредственно с 
ведомствами облисполко
ма и агропрома,- просить 
Свердловский облисполком 
(Э. Э. Росселя) рассмотреть 
вопросы мелиорации зе
мель, строительства' дорог, 
обеспечения подсобных 
сельских хозяйств молодня
ком крупного рогатого 
скота, пастбищами и сено
косными угодьями; внед
рить до конца 1990 года 
аренду, семейный и кол
лективный подряд, разра
ботать меры по снижению 
себестоимости продукции.

М. ОВОДКОВА.

ет только дискуссии, но 
не дело, в «ДП» — много 
критиканства, а как ша
гать, жить нам дальше — 
в ней нет. С моей точки 
зрения, КПСС должна 
быть не партией советско
го народа, а партией ра
бочего класса, я верю, что 
проект Платформы ЦК 
КПСС к XXVIII съезду 
КПСС будет еще улуч
шен, нам не по пути с те
ми, кто разлагает партию.

Выступающих было 
много. Не буду переска
зывать, о чем говорили тт. 
Швецов (подсобное хо
зяйство), Кощеев, Давы
дов, Ялунина (партком), 
Финадеева (ОТЗ), Ухар
ская («Спецфундамент- 
строй»), Кислова (СУ-7), 
важно то, что произошло 
в умах и сердцах самих 
людей, а свой выбор, свое 
место и свои ответы ком
мунистам предстоит делать 
и до съезда, и после не
го

В. ВЯТКИН.
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ЧЕТВЕРТЬ ВЕКА СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ
В мае дружный много

национальный коллектив 
строительного управления 
Л» 15 отмечает 25-летие 
своего образования. Соз
данное в 1965 году на базе 
строительной организации 
Ж и лет роя, СУ-15 стало од
ним из подразделений 
Свердловского домострои
тельного комбината. Пер
вым начальником управ
ления стал Андрей Петро
вич Захаров. Вместе с от
цом в одну из бригад при
шел тогда же каменщи
ком его сын — ныне на
родный депутат СССР 
А. А. Захаров.

Время становления 
коллектива управления 
было непростым. Стране 
во все возрастающих объ
емах требовались жилье, 
детские сады, школы, ма
газины, другие объекты 
социального и культурно
го назначения. Строитель
ная индустрия переориен
тировалась на крупнопа
нельное домостроение. В 
то время управление са
мо выполняло все виды 
строительных работ на 
объекте, начиная от «нуле
вого» цикла и заканчивая 
его благоустройством.

В управление приходи

На снимке: штукатур третьего разряда С. Суран- 
баев из бригады Л. Лунина СУ-15.

Фото В. КАЛИМАСОВА.

ПРИРОД 
наш

Люди чувствуют, что наша 
планета в беде, но боль
шинство чувствует себя 
беспомощными перед ли
цом таких чудовищных уг
роз, как глобальное по
тепление климата, озоно
вые дыры, уничтожение 
дождевых лесов и других 
глобальных проблем.

Экологический кризис, 
несмотря на свою гло
бальность, вовсе не выхо
дит за пределы нашего по
нимания или контроля. На 
самом деле кризис проис
ходит как раз в результа
те наших хаотических дей
ствий, и мы должны с этим 
покончить.

День Земли-1990,’который 
проведен 22 апреля этого 
года, ознаменовал начало 
долгосрочных усилий по 
строительству более безо
пасной, справедливой, 
устойчивой планеты.

День Земли открыл «де

ли люди самых необходи
мых специальностей: ка
менщики. плотники, шту
катуры. маляры, электри
ки, транспортные рабочие. 
И постепенно сформиро
вался тот основной кос
тяк строителей, который, 
за небольшим исключени
ем, существует и поныне. 
Выли сформированы три 
строительных участка, во 
главе которых стали Г. П. 
Воронкин, В. М. Зельдович 
и Е. 11. Сироткин.

Хочется назвать тех. кто 
был первым, стоял у ис
токов нашего коллектива. 
Это плотники: А. А.. Баб- 
кин. Л. Е. Вохминцев, 
С. А. Гусев. А. С. Зыря
нов. И. И. Рожко, А. И. 
Кокорин, В. В. Мошкалев, 
штукатуры: В. А. Созина, 
Л. А. Осенкова, М. Ш. 
Мингазова, В. И. Попова, 
супруги Могилевы, А. П. 
Черепанова, Т. В. Узких, 
Л. А. Кладова. Г. А. Голо
мидова, М. В. Малых. Са
мых добрых слов заслу
живает труд маляров А. Г. 
Ванчуговой, Л. А. Гиревой, 
Т. С. Захаровой, 3. А. Ка
дочниковой. И. А. Заха
ровой, Г. С. Нагорновой, 
Е. А. Рудаковой, камен
щиков Р. А. Васильевой,

сятилетие среды обитания», 
нацеленное на расширение 
биологического разнообра
зия, укрепление здоровья 
человека и создание сель
ского хозяйства, которое не 
истощает почву. Его зада
чей будет самое широкое 
вовлечение всех слоев об
щества для создания мо
гучей поддержки развитию 
экологически чистой про
дукции, направлению 
средств в охрану окружаю
щей среды и жополитику.

Вот некоторые из кон
кретных целей, которых мы 
надеемся достичь в это 
десятилетие:

— всемерное и полное 
запрещение фреонов в те
чение пяти лет, которые 
разрушают озоновый слой 
и способствуют потепле
нию климата;

— замедление скорости 
глобального потепления 
климата путем резкого, 

3. А. Удалой, В. Н. Зуди- 
хина, Г. А. Сыскова. В 
числе «пионеров» нашего 
коллектива были также 
мотористка Е. С. Колден- 
кова, электромонтеры А. Е. 
Поздняков и А. И. Пере- 
печин. транспортный ра
бочий А. Е. Бизяев, мас
тера Н. Л. Худяков и В. А. 
Головин (ныне управляю
щий трестом «Уралтранс- 
спецстрой»), А. Б. Фурман, 
главный механик М. Г. 
Владимиров, бухгалтер уп
равления М. В. Иканина 
и многие, многие другие.

В 1967 году после ухо
да А. П. Захарова на 
должность зам. начальни
ка ДСК коллектив СУ-15 
до 1982 года возглавлял 
О. А. Григорьев, получив
ший звание «Заслужен
ный строитель РСФСР». С 
1982 года по настоящее 
время руководит управле 
нием А. С. Фадеев, кото 
рый начинал работу в 
коллективе в 1972 доду 
инженером по технике бе 
зопасности.

В разное время в кол
лективе СУ-15 работали 
специалисты, возглавляю 
щие ныне объединение 
«Свердловский ДСК»,— 
А. А. Белов. М. П. Корот
ков.

Год от гбда росло мас
терство строителей — ра
бочих и инженерно-тех 

нических работников уп 
равления, а также темпы 
домостроения. Если в 1965 
и 1966 годах коллективом 
было сдано по 23,5 тыс. 
кв. метров жилья и объек
тов соцкультбыта, то в 
1969 году - более 38 тыс 
кв. метров, в 1970 году - 
уже более 45 тыс. кв. 
метров. Если сравнить ре
зультаты работы коллек 
тива СУ-15 по пятилет
кам. то хорошо видно, как 
со временем росли мастер
ство и производительность 
труда коллектива: 8-я ня 
тилетка — 174,9 тыс. кв. 
метров, 9-я — 342,4 тыс. 
кв. метров, 10-я — 437,7 
тыс. кв. метров. 11-я 
462,9 тыс. кв. метров, 12-я 
(4 года) — 408,2 тыс. кв. 
метров.

Но ничто не вечно в этом 
мире. Стареют ветераны, 
приходит время и они 
уходят на заслуженный 
отдых. Поэтому коллектив 
управления постоянно за
ботится об омоложении 
своих рядов. С этой целью 
отдел кадров (возглавляет 
Л. А. Афанасьева) и проф
ком управления (А. Г. 
Ванчугова) посещают мно
гие школы в самом горо
де и в районах области,

стабильного уменьшения 
выброса двуокиси. Сюда 
входят более жесткие стан
дарты эффективности сжи
гания автомобильного то
плива и быстрый переход 
на транспортные системы, 
работающие не на ископае
мом топливе;

— сохранение старых ле
сов как в умеренных зонах, 
так и в тропических.

1990 год представляет 
собой благоприятную воз
можность для роста эколо
гического сознания в меж
дународном масштабе. Но
вое руководство во многих 
странах проявляет больший 
интерес к вопросам, связан
ным со средой обитания, 
чем их предшественники. 
Многие развивающиеся 
страны теперь ищут моде
ли устойчивого развития.

Болезни среды обитания 
не признают идеологиче
ских конфликтов между 
Востоком и Западом. В сво
ем недавнем обращении 
к Организации Объединен

ведут беседы с выпускни
ками о выборе жизненного 
пути, пропагандируют 
строительные профессии. 
И все же надо признать 
тот факт, что коллектив 
управления продолжает 
стареть,

В управлении зрелая, 
работоспособная партий
ная организация, насчиты
вающая 56 членов КПСС. 
Несмотря на известные 
т рудности. переживаемые 
партией на современном 
этапе, большинство ком
мунистов управления — 
В. А. Созина, В. В. Федо
ренко, Н. Л. Худяков, В. Н. 
Зудихин, Е. В. Пыжьянов, 
Г. П. Зырянова, С. И. Ка- 
луцких, Н. А. Захарова. 
Г, А. Мезенипа. А. В. По 

На снимках: вверху — дом, который готовили к сдаче в.г. Березовске; внизу — 
члены комплексной бригады под руководством Н. А. Захаровой.

Официальное празднование небольшого юбилея коллектив СУ-15 проводит 18 мая 
во Дворце культуры строителей им. М. Горького.

Редакция газеты «Свердловский строитель» присоединяется к поздравлениям и 
желает коллективу СУ-15 новых трудовых успехов!

«День Земли» и после него...
ных Наций советский ми
нистр иностранных дел 
Э. Шеварднадзе сделал вол
нующее обращение о «пе
реходе к альтернативным 
видам технологии, которые 
щадят как человека, так и 
природу».

Чрезвычайное междуна
родное воздействие до
клада Брундтланской Ко
миссии «Наше общее буду
щее» вызвало повышение 
озабоченности среди поли- 
тиков всего мира. Полити
ческие лидеры начинают 
понимать близость много
стороннего экологическо
го кризиса.

Время для проведения 
Дня Земли и «десятилетия 
среды обитания» в меж
дународном масштабе со
зрело. Успех будет зави
сеть от вовлечения новых 
людей, нового поколения 
активистов во многих стра
нах в борьбу за окружаю
щую среду, за мир, при
годный для жизни. Его

лякова, Б. И. Хужи, В. С. 
Мироненко, С. Б. Разумо
вич и другие понимают, что 
трудности эти временные, 
что преодолевать и ре
шать их все равно при
дется нам самим. Ника 
кой «добрый дядя» не ре
шит наши внутренние 
проблемы.

Профсоюзная организа
ция и ее актив — А. Г. 
Ванчугова, Т. С. Захарова, 
В. А. Усачева. Г. В. Цу 
пина, Г. П. Матерухина, 
В. В. Полянцева, Л. Е. 
Ипатова. Г. В. Кукушкина 
и другие—проводят актив
ную работу по защите ин
тересов строителей, улуч
шению их условий труда, 
быта и отдыха.

Отмечая 25-летие соз-

результатом должно стать 
укрепление связей, которые 
преодолевают границы, раз
деляющие страны, культу
ры, континенты и поколе
ния. Все это должно доне
сти экологические идеалы 
и проблемы до самых от
даленных уголков планеты, 
послужить катализатором 
общественного мнения и 
вызвать широкую поддерж
ку народов, чтобы решение 
весьма острых вопросов не 
упиралось в политические 
преграды.

Двадцать лет назад боль- 
шинствб жителей Земли 
даже не знало, что озна
чает слово эколог,ня. Одна
ко большая работа по про
свещению населения изме
нила эту ситуацию, и сей
час во многих странах мира 
охране окружающей среды 
уделяется первостепенное 
внимание. Это новое со
знание изменило даже 
функции государства. Сей
час мы встречаем 90-е го
ды XX столетия в кольце 

дания и успешной работы 
•коллектива, администра
ция, партийная, профсоюз
ная и комсомольская орга
низации от всей души по
здравляют коллег и преж
де всего ветеранов труда 
управления. Особенно хо
телось бы отметить много
летни й добросовестный 
труд В. А. Усачевой. 
М. В. Малых. В. И. Попо
вой, В. В. Мошкалева, С. А. 
Гусева, А. К. Таскаевой. 
Е. С. Колденковой, Р. Ф. 
Волеговой, Г. А. Сыскова, 
А. Е. Позднякова. О. Е. 
Аникиной, 3. А. Удалой. 
Н. А. Захаровой. Л. А. Ги
ревой, Г. С. Нагорновой и 
многих, многих других и 
пожелать всем крепкого 
здоровья, личного счастья, 
хорошего настроения, мир
ного неба над нашей Ро
диной и. конечно. даль
нейших трудовых успехов.

В. САЛМАНОВ, 
секретарь партбюро.

экологических проблем, ко
торые требуют для своего 
разрешения еще более глу
бокой поддержки и более 
активных действий со сто
роны всех народов.

Цель прошедшего Дня 
Земли состояла в усилении 
международной поддержки 
решению нового комплекса 
задач по охране окружаю
щей среды, выдвинутых в 
последнее время. Пробле
мы, вставшие перед миром, 
необычно остры. Некото
рые, как, например, парни
ковый эффект в атмосфере, 
потребуют поистине герои
ческих ответных мер, если 
мы хотим избежать ката
строфы.

Наша Задача — сделать 
90-е годы десятилетием 
международной борьбы за 
окружающую среду.

Для получения дополни
тельных сведений пишите 
по адресу: Координацион
ный пункт в Ленинграде: 
191180, а/я 644.
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Вы построили дом. _ 
■ Обставили собственную ■ 
I квартиру. Оформили в ■ 

детский уголок. II ней 
| Все? Оказывается, это Н
д еще полдела. Ведь как | 
д вы ни старайся, в пле- д 
" ну четырех стен ваше - 
■ чадо вряд ли вкусит ■ 
■ все прелести нечастли- ■ 
I вого детства». И тогда I 
| родительские взоры уст- | 
д ремляются за окно: как | 
д там? По меньшей мере д 
■ по-новостроевски грязно, _ 
■ пусто и убого. А по ■ 
I большей — просто рай- ■ 
I ская парковая зона,I 
д спортивные площадки, |
g оригинально оформлен- 
а ный детский

А у нас во дворе детская площадка. В ее ос
нове американский про

направлении уже делаются

ект детского игрового обо 
рудования, приспособлен 
ный проектировщиками для 
наших, условий и рассчи
танный на многообразные 
формы детской игровой 
активности. Конструкция 
его такова, что легко поз
воляет переделывать обо
рудование под различные

пециальнымк элэме чтами,Вам понравится, когда 
двор вашего дома будет 
не просто , площадкой с 
грибком и песочницей, а 
обретет свое не типичное 
«лицо»? Наверное, да. Вот 
и жителям первого дома 
МЖК-4 эта идея тоже при
шлась по душе.

К разработке проекта 
инициативная группа при
ступила, основываясь на 
мнении жителей, учитывая 
все передовое, что есть в 
этой области в мировой 
практике, и зная наши воз
можности. По желанию жи
телей двор решено было 
сделать по типу парковой 
зоны. И в то же время по 
типу сада в квартире, где 
деревья был>и бы органи
чным продолжением до
машнего уюта. Подобного

например, 
кадках.

деревьями в

Основной частью проек-
та является детская игро-
вая зона. Вокруг нее пред
полагается наличие живой 
зеленой изгороди неболь
шой высоты, чтобы было 
видно играющих детей. По
крытие игровой зоны по 
типу «Футбольное поле». 
Вся площадка пересекает
ся дорожками, при выходе

как место, где можно по
болтать с друзьями, престо
посидеть отдохнуть.

игры. Площадка для
тей разного 
деляется 
спортивных 
дусмотрена

возраста 
горкой.

занятий

де- 
раз 
Для 
пре

Поскольку дети очень лю-
бя,т кататься на

первые 
плюща, 
уральских

шаги — поиск
который в наших 

условиях пре
велосиле- 
условиях

красно себя чувствует.
Над проектом, его реа

лизацией, конечно, еще 
предстоит много работать, 
но в целом идея жителям 
понравилась. Сейчас про
ект предстоит воплотить в 
рабочие чертежи.

дах, 
такие
зать
ными

а наших
желания можно с вя

лишь с автомобиль- 
дорогами, то в це-спортплощад-

волей-ка размерами лях безопасности вокруг 
дома предполагается сде
лать велосипедную до
рожку. Да и покрытие ее

больную, где будет местоажурные варот-из нее 
ца. настольныидля игры

теннис, бадминтон, игры сОчень полюбилась всем 
идея фонтана во дворе, но 
мало места^ а вот ориги
нально оформленный род
ничок послужит желан
ным элементом проек
та и символом МЖК-4.

комбинат
" неподалеку. Как в
■ МЖК-4. Точнее, так за- 
Я мысливается здесь уго- ■
I дить интересам бесправ- 1 
| ной пока, но требова- |

неподалеку. мячом. Зимой 
Предполагается 
ее спортивными 
рами.

— каток, 
оснастить
тренаже-

будет 
роге.

Очень

лучше, чем на до

скучно выглядят

| тельной уже категории | 
д жильцов — малышни. д 
- Об этом сегодня и речь. _

Св с еобразным
эффекта можно достигнуть игровой зоны

центром 
является

Недалеко от родничка — 
беседка, которая навер
няка полюбится жителям

торцы дома. Поэтому ре- ловская

Н. МАВРИНА, 
член пресс-центра МЖК-4. ' 

На снимке: Елена Пав-
одна из участ-

шили их как-нибудь ожи- ников разработки проекта 
вить, например, вьющими- двора.
мися растениями. В этом Фото В. РАЧЕВА.

РАБОТЫ ПО ВВОДУ В 
ЭКСПЛУАТАЦИЮ первого 
объекта соцкультбыта
МЖК-4 — детского комби
ната завершены. Скоро 
здесь будет шумно и ве
село, а поца воспитатели, 
няни еще не заняты сво
ими прямыми обязанно
стями, стараются сделать 
■се, чтобы группы были 

даиветли^ 
удобными для детей.
ленныйНвкомбинаГтДа находил'- 

ся еще в стадии закладки | >
фундамента, у него появи- д ТГГТ I= ((Камера хранения» или... । 
держав конкурс на эту ■ II
ДОЛЖНОСТЬ, взяла в СВОИ (ааааааааавввввшваывв1ав1им'в*м'шв1вв1шымввв1ви1а'в1ииамвввами1.'
руки заботы о его дальней
шей судьбе. Поскольку 
детскому комбинату отво
дится не последнее место 
в цепи единого социально- 
педагогического комп
лекса МЖК, нам показалось 
важным рассказать о пер
спективах его развития. 
Итак, о том, каким будет 
детский комбинат, что 
сделано и что еще пред
стоит сделать, рассказыва
ет Людмила Александров
на Морева.

— Людмила Александ
ровна, давайте вернемся 
немного назад. Расскажи
те, пожалуйста, о проекте 
детского комбината, как 
шло строительство!

— Хотя проект для 
строительства нашего дет
ского комбината был взят 
типовой, однако особен
ность заключалась в том, 
что он еще ни разу не 
был опробован в деле в 
Свердловске. То, что нам 
было не удобно в проекте, 
силами штаба стройки из

менили Так, например, с 
целью архитектурного со
гласования с блоком 29В 
был сделан эркер, и сразу 
здание детского комбината 
приобрело нестандартный 
вид, а комнаты с эркером 
стали просторнее и свет
лее. Методический каби
нет сделали побольше, что
бы педагоги во время про
ведения совещаний, учеб 
не ютились на детских 

стульях в какой - нибудь 
группе, а могли спокойно, 
в нормальной рабочей об
становке решить все воп
росы. А вот подсобные 
помещения оставляют же
лать лучшего. Так, напри
мер, малый объем овоще 
хранилища не позволяет 
иметь достаточное количе
ство овощей даже на день. 
Сейчас приходится самим 
решать эту проблему.

Что касается строительст
ва, то когда мне в декабре 
1988 года официально пред
ложили стать заведующей 
детским комбинатом, кот
лован уже был вырыт. Ле
том закончили кирпичную 
кладку здания, осенью - на
чали отделочные работы. 
Но если октябрь был в 
«раскачку», то ноябрь, де
кабрь запомнились как 
ударные месяцы. Трест 
« Свердловскгражданстрой » 
объявил наш детский ком- 
бийат сдаточным объектом. 
Бойцам КМСО, конечно, 

пришлось приложить мак
симум усилий, так как 
времени было мало. Они 
работали и днем, и ночью 
На отделке трудился КМСО- 
5М (командир С. Потапов), 
на строительстве тепло
трассы — КМСО-12 (ко
мандир О. Аптрахманов), 
•КМСО-3 — на благоустрой
стве территории. Помога
ли все отряды МЖК-4. По
ставкой материалов зани

малось управление про
изводственно - технической 
комплектации (УПТК)
« Свердловскгражданстроя » 
и бригада КМСО-5М под 
руководством Р. Закирова. 
Это благодаря им проблем 
с материалами практически 
не было. То, что мы сда
ли детский комбинат в 
срок, заслуга бойцов КМСО 
и всех тех, кто нам помо
гал.

— Как сейчас обстоят 
дела ■ детском комбина
те! Что еще осталось сде
лать!

— Практически везде 
уже расставлена мебель. 
Большую помощь а этом 
оказали КМСО-Ш (коман
дир С. Панасенко), родите
ли, дети которых будут хо
дить в комбинат. Для того, 
чтобы эту мебель достать, 
привезти, сохранить, при
шлось приложить много 
сил. Немало повозились и 
с оформлением заказов на 
изготовление нестандарт

ного оборудования. Воп
росы эти решались тяжелд, 
доставать приходилось «с 
боем», здесь моей «правой 
рукой» была Л. Сулейма
нова. Порой не только за
мещали друг друга в ре
шении этих вопросов, но и 
морально старались под
держать.

Очень большую работу 
сделали художники. Это их 
заслуга в том, что садик 

выглядит нетрадиционно. 
Сейчас они готовят стенды 
информации и делают по
следние штрихи по оформ
лению групп.

На сегодня остались воп
росы по благоустройству 
территорий, и самый глав
ный, требующий скорейше
го решения,— по установке 
телефонов. Пока детский 
комбинат не телефонизиро
ван, прием детей будет не
возможен по вполне по 
нятным причинам.

— Людмила Александ
ровна, решая хозяйствен
ные вопросы, вам прихо- 
лось одновременно зани
маться и созданием кол
лектива детского комбина
та, а это не просто. Ведь 
от того, насколько он бу
дет слаженным, зависит 
его постоянный микро
климат...

— Верно, и одной мне 
было бы здесь тяжело, ес
ли бы не помощь нашего 
психолога А. П. Исаева. 
С каждым, кто приходил 
устраиваться на работу в 
детский комбинат, мы про
водили специальное тести
рование, беседы. Сейчас в 
коллективе 16 воспитателей 
и 1 методист, которых мы 
выбрали из тридцати же
лающих. Искать и пригла
шать «асов» |Мы намерен
но не хотели, руководству
ясь при отборе прежде 
всего такими общечелове
ческими критериями, как: 
умение любить детей, спо
собность к творчеству, Ко
нечно, всех, полностью от
вечающих нашим требова
ниям, взять не удалось, но 
желание знать больше,

стремление к совершенству 
есть у многих. Если такие 
качества в человеке зало
жены (в чем мы не сомне
ваемся), то раскрыть этот 
творческий потенциал, сде
лать так, чтобы работа бы
ла интересной, увлекатель
ной,— уже наша задача. 
Сошлись во мнении о том, 
что общение воспитателя с 
ребенком должно быть ос
новано на уважении к лич- 

ности ребенка.
В общем, пока нет де

тей, занимаемся воспитани
ем воспитателей. Обсужда
ем расстановку кадров на 
группы. Приходится учиты
вать очень много нюансов: 
психологические аспекты, 
возраст... Понять, как при
ходит становление коллек
тива, помогает интересный 
тест, предложенный А. П. 
Исаевым. Он для меня, ко
нечно, очень большое под
спорье в работе с коллек
тивом. Полезно знать, «не 
перегибаю ли палку?» Мож
но сказать, что основной 
«костяк» коллектива сло
жился.

— Поскольку МЖК — 
это в некотором роде со
циальный эксперимент, то 
и само это слово — экспе
римент — автоматически 
переносится на все, что 
делается в МЖК. В том 
числе на феномен едино
го социально - педагогиче
ского комплекса (СПК], а в 
его рамках и на детский 
комбинат. Как вы оце
ниваете, применительно к 
нашему комбинату, состоя
тельность новых методик!

— Когда я пришла на ра
боту, меня стали настраи
вать на то, что наш дет
ский комбинат не должен 
быть похожим на все 
остальные. Познакомилась 
я с временным научно-ис
следовательским коллекти
вом (ВНИК — директор 
А. П. Петров). Он и поде
лился своими задумками: 
сделать детский комбинат 
основой эксперимента, 
включить его в единый 
СПК и работать по-новому. 
Но пока эта программа

еще на уровне идей. Как 
все это будет осущест
вляться, пока непонятно. 
Что касается меня, то я не 
хочу, чтобы новый комби
нат был «камерой хране
ния» детей...

Считаю, что основным в 
воспитании должно быть 
гуманное начало, мне бы 
не хотелось, чтобы детей 
перегружали информаци
ей. Считаю, что в дошколь 
ном воспитании надо по
больше любви и творческо
го отношения к детям, 
остальное все приложится.

Если форсировать со
знание ребенка, утомлять 
его излишним рвением к 
учебе, то есть риск утра
ты интереса, любознатель-
ности, которые именно в 
этом возрасте находят бла
годатную почву. Поэтому 
обращаться с ними лучше 
осторожно, как говорится, 
не загубить на корню. По
думаем, так ли необходи
мо уже с малых лет впи
хивать в голову ребенка 
знания? Считаю, не стоит 
заставлять детей сидеть на 
занятиях слишком долго, 
вообще, лучше бы они и 
вовсе не догадывались, что 
с ними проводят занятия, 
тогда им будет интересно. 
Хотя добиться этого под
час сложно. Не хватает не
принужденности. Словом, 
придерживаюсь мнения, что 
эксперименты над детьми 
вряд ли приведут к чему- 
то полезному. Ребенок в 
садике должен ощущать 
тепло, ласку, должен само- 
развиваться в играх. Тогда 
все будет нормально. По
этому мне, наверное, и 
пришлась по душе програм
ма «Радуга», разработанная 
на кафедре дошкольного 
воспитания при НИИ школ в 
Москве. В ней меньше за
нятий и больше свободы, 
игровых форм. Также за
трагиваются вопросы новой, 
необычной для нас орга
низации труда персонала^ 
детского комбината. Про
грамма интересная, мне ка
жется, стоит рассмотреть 
ее детально и попробо
вать применительно к на
шим условиям что-то из 
нее взять. Беседу вела

А. НУЙКИНА, 
член пресс-центра

МЖК-4.

На снимке: так выглядит 
детский комбинат со сто
роны входа.

Фото Ч РАЧЕВА
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А КАК ДУМАЕТЕ ВЫ 
— сколько же десятков, 

сотен тысяч рублей или 
миллионов стоит эта жем
чужина города и области?

Сколько
И вопрос этот 
риторически, а, 
Гштся. вполне 
ски.

Именно так

задан не 
как гово- 
практиче-

'поставил
вопрос кооператив «Ураль
ские нивы» перед Киров
ским райисполкомом. Как 
сообщила секретарь и|сг 
полкама, председатель 
районного совета ВООП 
Н. К. Громова, коопера 
торы планируют приобре
сти это уникальное озе
ро (В свою собственность.

Возникает вопрос: за
чем? Наталья Константа 
новна пояснила, что 
«Уральские нивы» интере
сует... Вы думаете, они

ценнейшего ила, так назы
ваемого сапропеля.

Вот и обдумай, чита 
тель, чем может обернуть
ся для тебя и твоих по
томков эта операция, да 
же при той ситуации, ког
да наши покладистые уче
ные вам легко прегеодне 
сут данные исследований 
о запасах донных отложе
ний, о безвредности и да
же пользе изъятия их со
дна Шарташа.

Разговор этот 
ся на недавнем
оргкомитета 
ции проекта 
окружающей

по

состоял 
собрании 
(реалива-

по охране 
среды. В

горят желанием благоуст- • основе проекта лежат идеи 
роить эту зону отдыха, ее американской обществен- 
очиктить, увеличить чир- ной организации «Деревья 
ло И качество .услуг с.ве для жизни». В состав орг 
рдловчанам? Их интере- комитета вошли работаи- 
сует организация добычи ки Кировского райнепот-

* Новости ПСО

Один из первых, 
один из лучших

Исполнилось 15 лет со 
дня открытия детского 
комбината № 516 — од
ного из первых детских 
дошкольных учреждений, 
родившихся в системе 
Свердловского ДСК.

Один из первых — и 
один из лучших. Так мо
жно сказать о коллекти
ве детского комбината. В 
прошлом году он дважды 
завоевывал, первые места 
в соревновании детских 
дошкольных учреждений 
ДСК, признан победите
лем и в первом квартале 
этого года. Здесь меньше 
всего болеют ребятишки, 
очень интересна и плодо
творна педагогическая (ра
бота. На базе детского 
комбината № 516 прово
дятся курсы повышения 
квалификации работников 
детских дошкольных уч
реждений Верх-Исетского 
района, комбинат являет
ся базовым для педучи
лища № 3.

Коллектив в комбинате 
— стабильный. Оо дня от
крытия комбината рабо
тает в нем заведующая 
А. Н. Коробейникова. 
Многие трудятся здесь по 
10—14 лет, например, 
музыкальный руководи
тель, повар, зав. хозяйст
вом.

Л. ПОТЕРЯЕВА, 
старший инспектор 

по детским дошкольным 
учреждениям ПСО.

«НЕ ХОДИЛ БЫ ТЫ... ВО 
СОЛДАТЫ» — скажите, к<о- 
му не понятно это мате
ринское желание, подапуд- 
н© вызревающее к ,началу 
призывного возраста сына. 
Не от разума, от сердца 
оно рождается. Во все вре
мена трудно было материн
скому чувству, а сейчас и 
вовсе не сладко стало. Рас
крутился клубок гласности, 
раскрылись неиэвестн ые 
прежде факты армейского 
бытия, напугали достовер
ностью невеселые картины 
А фганистан а, нац и он а ль н ь»х 
стычек...

Нет, конечно, не унять 
тревогу души собрались не
давно в ДК Горького мате
ри будущих воинов Киров-

стоит Шарташ?
кома, активисты ВООП, 
медики, журналисты, аг 
рономы. Возглавили ко
митет секретарь Кировско
го райисполкома, предсе 
датель совета ВООП Н. К. 
Громова и зам. председа
теля райсовета ВООП 
Л. Е. Смирнова, при орг
комитете создана .рабочая 
группа, обсуждены и при 
няты мероприятия на 1990 
—1995 поды. Согласно 
им в ближайшее время 
для всех предприятий рай
она будут предложены ус
ловия смотра, итоги ак
ции «Деревья для жив 
ни» будут подводиться в 
июле и ноябре каждого 
года.

Сегодня горожане. ж» 
тели Кировского района 
Свердловска всерьез обе
спокоены эко логичен кой 
обстановкой. Письма об

ращения, запросы посту 
пают в .исполком, в ВООП. 
народным депутатам всех 
уровней, проживающих на 
территории Кировского 
района. Внимание к эко
логическим проблемам 
оказывает и «плавный» 
депутат района — народ
ный депутат СССР А. А. 
Захаров.

После того, как оконча
тельно сформируется де
путатский корпус района, 
появится комиссия по эко
логическим проблемам, не 
исключено, что вопрос ох
раны окружающей среды 
будет поставлен в повест-

и области с призывом все
ми силами способствовать 
сохранению озера Шар
таш. И эта помощь может 
быть в самых различных 
формах — от благоустро 
ительных работ непосред
ственно на водоеме до де
нежного вклада на счет, 
который будет объявлен 
в печати в ближайшее 
время. Среди интересных
задумок проведение

ку с 
вега.

йи районного Со-

А сейчас вновь вернем
ся к разговору об озере, 
тем более, что наказы по 
Шарташу были высказа
ны народным депутатам 
В. Исакову, А. Захарову 
и Б. Ельцину.

|Мнрние членов оргко 
митета было единодуш
ным: на озеро Шарташ не 
допускать кооператоров,
однано возникает
проблема ■как

другая 
сохра-

нить его для свердловчан,
если города и района
пока нет денег.

Выли высказаны следу
ющие предложения: если 
нынешние средства, вара 
бота иные на Лени неком 
коммунистическом суббот
нике, пойдут на строи
тельство роддома, то уже 
в 1991 году (Деньги цеж-
.направленно 
для Ш-арташа. 

Активисты 
ВООП решили

выделить

райсв|вета 
обратиться

. ко всем трудовым коллек
тивам, к трудящимся Ки
ровского района, города

теле ма,рафо.на по Сверд
ловскому телевидению 
осенью нынешнего года, 
потому что судьба Шар 
таша не может оставить 
равнодушным ни одного 
человека, который хотя 
бы один раз побывал на 
берегу этого уникального 
озера.

В заключение скажу: 
все, кого волнует судьба 
Шарташа. со своими мыс
лями, предложениями и 
идеями могут обратиться 
в райсовет ВООП (ул. 
Первомайская. 75). в ре
дакцию газеты «На сме
ну!» и автору этого мате
риала. (В редакцию газеты 
« Свердловский строитель» 
(ул. Первомайская, 60).

В. ЛИПАТНИКОВ, 
член оргкомитета 

Кировского 
райсовета ВООП.

От редакции:
Встреча активистов

ВООП района стала пос
ледним мероприятием, в 
котором приняла участие 
Н. К. Громова в канун 
Первомая. Спустя несколь
ко дней, Кировский РК 
КПСС и исполком народ
ных депутатов сообщили 
о скоропостижной смерти 
Натальи Константиновны 
Громовой, секретаря Ки
ровского ра йиеполкома.* * *

На с н иик е: чисто
уральский пейзаж.

Слет матерей: праздник и боль
ского района. Разве здесь 
поможешь? «Слетелись», 
чтобы (почувствовать (еди
нение, материнскую пору
ку, необходимость высто
ять в своих переживаниях, 
задать вопросы, зарядить
ся на два долгих года тер
пением. Те, кто уже прово
дил детей на службу, рас
сказывали о письмах, а те, 
кто еще не успел прово
дить, — внимали.

Супруги Федоровы. Про
водили в армию сына Вяче
слава. Сейчас регулярно 
получают письма. Мать Ва
лентина Андреевна: «Как

будто служить ему нрваит- 
ся, (Попал в хорошую часть. 
Я опасалась такого страш
ного слова «дедовщина». 
Сын пишет, что признаков 
ее не замечает. Недавно 
приезжал домой на 10 дней, 
да, не догостив до конца 
оглу ока, уехал обратно! 
Мол, по сослуживцам со
скучился...» Отец Георгий 
Павлович; «...Хвалить его 
не буду. Был у него в час
ти два раза: в день прися
ги и 1 мая. Обычные слу
живые распорядки...».

На слет было приглаше
но; 400 матерей будущих

призывников Кировского 
района. Пришло1 около 40. 
Но те, кто переступил по- 
рог Дворца в этот день, 
не покидали его в течение 
трех часов. После концер
та долго не отпускали воен
кома Кировского района 
Г. А. Иванова, задавали во
просы, спорили, упрекали, 
не соглашались с ним, но 
в конце концов благодари
ли за информацию. Что по
делаешь, бол ят материнские 
сердца....

М. СИМОНОВА.

* Пригласительный билет в ДК строителей им. М. Горького

ВАС ЖДУТ СПЕКТАКЛИ, ШВЫ, КИНОЗАЛ
19 мая — клуб военной 

истории. Тема занятия — 
«Куликовская битва».

Малый зал". Нач. 17.00.

20 мая — вечер отдыха 
«Для тех, кому за 30».

Танцевальный зал. Нач. 
в 19.30.

20 мая — творческий от
чет детских художествен
ных коллективов.

Большой зал. Нач. в 
12.00.

21 мая — спектакль для 
детей «Халиф-аист» (по 
сказке Гауфа).

Большой зал. Нач. в 
10.00.

21 мая — занятие в ки
ноклубе «Академический».

Большой зал. Нач. в 
18.00.

22 мая — клуб «Трез
вость». Тема встречи «Об

мен опытом о методах оз
доровления».

Комн. 10. Нач. в 18.30.

23 мая — занятие в 
любительском объедине
нии «Фотоискусство».

Объявление
। । । ।■ । ■

Для работы в пионерском лагере им. Гагари
на ПСО «СДСК* требуются бухгалтер и пова I 
ра на I, II, III смены, воспитатели и пионер Ц 
вожатые — на I смену. |

За справками обращаться в профком ПСО ■ 
еСДСК» по телефону 55-46-67.

Профком ПСО.

Комн. 6. Нач. в 18.00.

26 мая — лекторий «150 
лет фотографии». Тема за
нятия — «Фотография и 
живопись».

Комн. 10. Нач. в 11.00.

26 мая — конкурс уча
стников ансамбля бально
го танца.

Большой зал. Нач. в 
15.00.

22—27 мая — художест
венный фильм «Крими
нальный квартет».

Нач. в 12, 14, 16, 18, 20, 
21.40.

* По слухам 
и достоверно

Наши хоккеисты 
за рубежом
Хотелось бы узнать, 

как наши хоккеисты-про
фессионалы играют за ! 
океаном? А

А. ЦЫКИН.
Оценки игры советских 

хоккеистов в НХЛ, поме
щаемые в газетах Кана
ды и США, — неровные, 
порой даже противоречи
вые. Вот как оценила их 
дебют в НХЛ крупная ка
надская газета «Торонто 
стар». В статье под заго
ловком «Советская волна 
в НХЛ обратилась в лег
кую зыбь» говорится: 
«Предполагалось, что в 
НХЛ это будет «год Со
ветов», год, в котором со
ветские хоккеисты возь
мут штурмом профессио
нальную лигу. Ожидания 
их «всплеска» еще были, 
когда большинство из 10 
советских игроков боро
лись в своих новых коман
дах за выход в финаль
ные состязания за Кубок 
Стэнли, проводящиеся по 
олимпийской системе. В 
общем, ожидания были на
прасны: они не обеспечи
ли успех клубам.

Пять игроков — С. Ма
каров, С. Пряхин, А. Мо- * 
гильный, А. Касатонов и 
В. Фетисов — внесли, ве
роятно, вклад, но очень 
небольшой, их команды 
быстро выбыли из заклю
чительных состязаний. 
Вместе они зарабатыва
ют в год почти миллион, 
но заброшенных шайб и 
голевых передач от них 
ждали значительно боль
ше.

X Балдерис йл коман
ды Миннесоты еще имеет 
шанс увидеть свое имя 
выгравированным на куб
ке, но латвийский нэпа ) 
дающий не играл ни в од
ной из шести встреч этой 
серии.

Четверо других не име
ли даже шанса. В. Кру
тов, И. Ларионов и С. 
Мыльников выступали в 
командах, которые не по
пали в число тех, кто ра
зыгрывает кубок, С. Ста
риков (из команды Нью- 
Джерсн) был отправлен в 
младшую лигу несколько 
месяцев назад. *

Менеджер из команды 
Вашингтона Д. Пойл ска
зал: «Слова, которые сра
зу приходят на ум, — 
это трудность адаптации. 
Они должны были привык
нуть к новой жизни за 
пределами ледовой пло« 
щадки, к 80 играм в се
зон и. наконец, к манере 
игры профессионалов, си
стеме их соревнований. 
Они просто не смогли при
способиться к этому»
(По материалам ТАСС, 

«АиФ», № 18).

* Объявление
25 мая в ДСК будет про

ходить День донора.
Желающие сдать кровь 

могут обратиться в этот 
день на здравпункт ДСК 
с 9 до 13 часов по адре
су: ул 8 Марта, 90а. Все 
системы для забора кро
ви — одноразовые. Для 
доноров будет организо
вано бесплатное питание 
в столовой ПСО «СДСК» 
(ул. Большакова).

Справки о Дне донора 
можно получить по теле
фону 22-70-60.
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